

23.09.2022

## Ich weiß, wer ich bin!



Zu diesem Thema trafen sich vergangenen Samstag elf Frauen im Korps Wuppertal ganztägig und genossen es, Zeit miteinander zu haben.

Neben Lobpreis, Auseinandersetzung mit dem Psalm 139, einem Bibelquiz, Kreativität, leckerem Brunch und Abendessen drehte sich alles um das Thema: **Ich weiß, wer ich bin!**

Durch und in JESUS haben wir einen solchen Reichtum, über den wir ins Staunen gekommen sind. Wie gut zu wissen, dass unsere Identität in Jesus gesichert und gefestigt ist.

Wiederholung ist gewünscht. Wir freuen uns schon auf das nächste Mal.